

Wabup Sijunjung Iraddatillah Buka Pelatihan Cipta Karya

Dodon Afrianto - [SIJUNJUNG.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Mar 9, 2022 - 09:49



SIJUNJUNG - Wakil Bupati Sijunjung, H. Iraddatillah, S.Pt membuka secara resmi pelatihan Cipta Karya dalam rangka mewujudkan pendidik yang kreatif dan inovatif di Gedung Pertemuan Pancasila Muaro Sijunjung pada Selasa (08/03/22).

Dalam sambutannya Wabup Iraddatillah mengapresiasi dilaksanakannya pelatihan ini sekaligus mengucapkan terima kasih kepada semua yang terlibat atas suksesnya pelatihan tersebut dikarenakan acara ini dilaksanakan demi

terwujutnya anak didik yang hebat dan kreatif.

"Kami sangat bangga sekali kepada ibu-ibu guru tenaga pendidik dan kami yakin ibu-ibu semua adalah orang-orang hebat karena telah mendidik anak-anak sehingga menjadi sukses kedepannya,"ucap Wabup.

Wabup menyampaikan bahwa, pendidikan yang pertama bagi anak-anak adalah pendidikan PAUD, oleh karena itu, bakat dan kreatif seorang anak dimulai dari PAUD tersebut.

"Kepada ibu guru dan tenaga pendidik kami berharap agar menganggap anak didiknya seperti mengajar anak sendiri, berikanlah pendidikan sesuai bakat dan hobi anak tersebut, "pesan Wabup Iraddatillah.

Ikutilah pelatihan ini dengan baik dan serius, berikanlah pelajaran yang inovatif serta jadilah sebagai tenaga pendidik yang kreatif dalam memberikan pelajaran kepada anak didik nantinya, tutup nya.

Sementara itu, Ferawati, S.Pd. M. Pg selaku ketua pelaksana dalam laporannya menyebutkan tujuan dilaksanakannya pelatihan ini adalah untuk meningkatkan kreatifitas guru atau tenaga pendidik paud dan mengasah imajinasi guru dalam merumuskan ide/gagasan dalam bentuk suatu karya serta ajang mempererat tali silaturahmi sesama tenaga paud se Kabupaten Sijunjung.

Kegiatan ini lanjut Ferawati diikuti oleh pendidik paud se kabupaten Sijunjung yang terdiri dari guru jalur pendidikan formal TK dan RA serta non formal yaitu guru kelompok bermain TPA dan satuan-satuan PAUD sejenisnya dari 8 kecamatan se Kabupaten Sijunjung.

"Peserta pelatihan ini berjumlah 280 orang yang terdiri dari Guru IGRA 40 orang, terdiri dari Kecamatan Sijunjung 30 orang, Kecamatan IV Nagari 28 orang, Lubuk Tarok 23 orang, Tanjung Gadang 26 orang, Sumpur Kudus 28 orang, Kupitan 26 orang, Kecamatan Koto VII 45 orang, dan Kecamatan Kamang Baru 30 Orang,"ujar Fera.

Acara ini ujar Ferawati terlaksana dengan disponsori oleh PT Faber-Castell yang bekerjasama dengan IGTKI - PGRI Kabupaten Sijunjung.

Hadir pada acara pelatihan tersebut, Ketua GOW Kabupaten Sijunjung, Ny. Donna Iraddatillah, Kepala Bidang PAUD dan PNF Dinas Pendidikan dan Kebudayaan, Hendri Nurka, S.Sos.,M.Si beserta Kasi Paud, Delvianti Basri, SE, serta Ketua PGRI dan undangan lainnya.